

VAL DE MODER - FESTI'VAL

Une nouvelle année « record »

L'association Festi'Val du Val de Moder a tenu son assemblée générale il y a quelques jours dans une salle à La Walck, en présence d'une centaine de convives où figuraient notamment les maires Jean-Denis Enderlin et Daniel De Bonn, les conseillers départementaux Rémi Bertrand et Nathalie Marajo-Guthmuller.



Les membres du comité se sont retrouvés derrière Gauthier Dacruz et remettre un chèque de 2000 € au père Ledogar. PHOTO DNA

Le jeune président Gauthier Dacruz a remercié tous les membres et invités pour leur soutien, en saluant particulièrement le père Denis Ledogar, aumônier au CHU de Strasbourg-Hautepierre, pour souffler les trois bougies de Festi'Val.

« Cette troisième année est une nouvelle année record » devait-il d'ailleurs souligner en préambule.

En effet, la vidéo d'introduction a passé en revue toutes les manifestations et organisations de l'année, où émotion, nostalgie mais aussi fierté ont été les maîtres mots, traduisant le formidable dynamisme de l'association forte de 80 membres à ce jour.

Deux dons de 2 000 et 5 000 €

Remerciant au passage la secrétaire Marie-Claire Houdé pour son travail durant ces trois années et qui passe le relais tout en restant membre.

Festi'Val sait aussi se montrer très généreux. Gauthier a tout d'abord remis un chèque de 2 000 € à l'association « Les Semeurs d'étoiles » du père Ledogar, avant d'aller rejoindre La Scène où il a remis un chèque de 5 000 €, toujours au nom de l'association, pour le Téléthon.